
DISTINCION CHILENA A PRESIDENTE DE ANEP. El embajador 
de Chile, Gral. Manuel Cortés Jarpa, entregó ayer al Sr. Miguel Angel 
Sa/averrfa, presidente de ANEP, el "botonJe.r" que Jo distingue como 
Oficial de la Orden de Bernardo O'H/ggJns. Izq. a derecha: Sres. Aldo 
Famolaro Beytla, cónsul de Chile; embajador Cortés, Sres. Sa/averría, 
Christian Rehren y Dr. Osear Santamarfa. 

Cámara Pide Derogar 
e/ Impuesto Selectivo 

Para contrarrestar el puesto selectivo al con
generalizado contra- sumo. 
bando de mercadería Una delegación de di
que está Ingresando al cha Cámara, entre 
país, representantes de ellos el  Sr. Ricardo SI
la Cámara de Comercio mán, explicó a mlem
e Industria de El Salva- bros de la Comisión 
dor solicitaron ayer a la parlamentaria de Ha
Asamblea Legislativa clenda y Especial del 
la derogación del lm- Presupuesto que el lm-
Pdte. Corte Declara Hoy en 
Comisión Anti-Corruptela 

El presidente de la 
Corte de Cuentas, Clro 
Cruz Zepeda, compare
cerá hoy ante la Comi
sión Especial Investi
gadora de la Corrup
ción a fin de aclarar su 
supuesta participación 

en el caso CON ARA. 
El Dr. Jaime Romero 

Ventura, vocero oficial 
de la comisión parla
mentaria, citó para 
este día al Lic. Cruz Ze-

-Favor pase a la página Jil. 

puesto selectivo al con
sumo está perjudican
do a la Industria nacio
nal porque ésta paga 
Impuestos para Impor
tar mercadería, pero 

-Favor pase a la página 31. 

1 

. _·:·�fetale�os no Ac,ptan.�:. 
-�:-irdelanto é 30.00 por qq. 

Los cafetaleros no aceptan el adelantp�fie 3Qocolones po.r quintal de la liquidación total de la cosecha 1 987-88 qile el Instituto de1·café (INCAFE) ofreció pagarles recientemente, afirmó el agricultor Manuel Te-lles. -
Refiriéndose al ofrecimiento que hizo e¡ MtiÍ!$trp de éomer¡:).o..Éxte- · rlor .Y presidente de la Junt1Mr <?oberQádor.eV�e¡, INC-:\FE�IíV)no DuartE;." en el sentlc;IQ. de que a.·partll'>� -agosto-.&tl?ho 'riionopbllo ,¡ únJcamente puede cancelar 30 colones. por qulnfal a.I&S'caflcúftores el� Informante dijo que de ninguna forma es justificable este oago parciaL TeUes sostuvo que el porcentaJe de café vendido por el INCAFE tiene un promedio que oscila entre 128 y 129 dólares por quintal oro, lo que proporcionaría un precio al cafetalero de 350 colones por quintaL Además, se debe tener en cuenta que el grano que está siendo vendido tiene un precio superior a los 140 dólares, por lo que aumentará el 

Abren Nueva 
Despensa Ganadera 

El presidente de la 
Asociación de Ganade
ros de El Salvador, Llc. 
Carlos Arturo Muy
shondt, Inauguró en so
lemne acto una nueva 
despensa para el gre
mio en el municipio de 
La Palma, departa
mento de Chalatenan
go. 

La nueva despensa 
prestará sus servicios a 

-Favor pase a la página 61. 

-F�vor pase a la página 31. 

Presidente de ANEP Recibe 
Distinción Gobierno Chile 

El "botonler" que lo 
distingue como Oficial 
de la "Orden de Ber
nardo O'Higglns" le fue 
conferido ayer al presi
dente de la Asociación 
Nacional de la Empre
sa Privada <ANEP), 
Miguel Angel Salave
rría, por la embajada 

chilena en el país. 
Al Imponer la distin

ción, el embajador de 
Chile, Gral. Manuel 
Cortés J arpa, recordó 
que en su país, el mode
lo de economía social 
de mercado, basado en 

-Favor pase a la página 30. 

Gutiérrez lrrespeta Diputados 
y frustra Reunión con ATCEL 

Asamblea Legislativa. 
Así lo afirmó ayer el 

vicepresidente de la Le
gislatura, CneL SlgJfre
do Ochoa Pérez, luego 
de que el Intempestivo 
retiro del Gral. Jaime 
Abdul Gutlérrez frus
trara una reunión entre 

La Comisión parla
mentaria de Trabajo 
solicitará la Interpela
ción del presidente de 
la Comisión EJecutiva 
Hidroeléctrica· <CEL) 
ante la prepotente acti
tud mostrada por el 
funcionario frente a los 
diputados, considerada 
como un lrrespeto a la. -Favor pase a la página 30. 

Pdte. de CEL Justifica 
su Retiro de Reunión 

creto296. 78% de Desempleo en Agro 
Provoca Exodo a Ciudades 

CAMPARA DE LIMPIEZA. Residentes en la rlor del país en busca co1onla zacamil han formado un comité de de techo y alimento, de-
El 78 por ciento de los 

campesinos salvadore
ños están sin trabajo 
por la falta de créditos 
de avío y de tierra, lo 
que los ha obligado a 
emigrar a la capital y a 
otras ciudades del lote-

claran dirigentes agra- autogest/ón Y desarrollo r;omunal para sem

rlos. , ,brar 1500 arbolitos, retirar 3 basureros y crear 

El presidente de la 
Comisión Ejecutiva HI
droeléctrica (CEL), 
Gral. Abdul Gutlérrez, 
se retiró de la reunión a 
la que fue convocado 
por la Comisión parla
mentaria de Trabajo, 
por considerar que es
taba contraviniendo el 
articulo 8, No. 3, del De-

Así se sostiene en un 
comunicado de la Insti
tución, en relación con 
la sesión que sosten
drían diputados, sindi
calistas de la CEL y el 
presidente del organis
mo estatal, y que se 
frustró por el retiro de 

M i e m b r o s  de l a  grupos ecológicos. E l  próximo 2 3  real/zarán 
Unión Nacional Campe- un desfile con participación :de· escolares y 

-Favor pase a la página61. 
autoridades. Informan: Maur/c/o Gavldla, Es
tela Cast/llo, Lidia de Campos y Daniel O//va. 

U. Evangélica Rechaza 

Participar en 'Debate' 
Debido a que dificil- sea una realidad en subverslóri''es"cte "con

mente podrla llegarse a nuestro pals, perq que tenido ··emlnerítemente 
resoluciones de consen- dado los diversos y has- polltico" y que.no es po
so y el-. documento ftnal ta encontrados lntere- slble que en un foro 
poctrla · ser parcial, la ses de 1as fuerzas re- como el propuesto pue
Unlversldad Evangéll- presentadas en el deba- dan salir formulaciones 
ca de El Salvador decll- te, dlficllmente puede válidas de decisión poll
nó participar en el lla- llegarse a resoluciones tlca. 
m a do debate en bús- d� consenso". Desafortunadamen-
queáa de la paz promo- Para la Universidad t�. dice, muchas de las 
vldo por el clero. Evangélica, la lista de . agrupaciones que slem-

-Favor pase a la página 61. 

El rector de dicha las entidades Invitadas· .. pre están dispuestas a 
Universidad, Dr. José predice que pueda dar-� participar en eventos 
Herlberto AJvayerQ, en- se un desequilibrio de de tal naturaleza no po
vló una carta al Arzo- opinión, que dificulta drán jamás despojarse 
blspo Arturo Rivera y una conciliación, razón de su compromiso con 
Damas, presidente del por la cual el documen- lo� sectores en pugna. 
comité Organizador to final estaría efectado "En esencia, creemos 
del Debate Nacional, en de cierta parcialidad, que la paz en El Salva- INAUGURAN SEMINARIO DE ASI. Anoche fue Inaugurado un semi

la cual le expone que agrega. dor sólo será posible nar/o organizado por la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), 

"consideramos que es El Dr Alvayero sos- cuando el corazón del el cual se realiza del 19 al 22, en el Hotel Camino Real. El evento se 

un deber Ineludible de tiene que el fondo de lo Individuo sea transfor- desarrolla con motivo de celebrarse los 30 años de existencia de Ja 

todo salv.adoreño . con- . debatido entre los sec- . entidad. El tema del seminario es "El m/Jagrp �C:Oll.ó..m�c,o; ¿/'tf/to o 
tribuir por que la paz tores gobernantes y la -Favor e.;'!�":� p�glry¡25· _.: i"ea/JdadpaMEI Salvador'/<',l,.'J?aiJte:de Ias:as/ste'ntes.' .. - - · � • '" · • - • 


